
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion bittet darum, dass hier baldmöglichst Rechtskraft erlangt werde. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen teilt mit, dass ihnen das Eingriffsvolumen an dieser Stelle zu 

hoch sei, deshalb werde sie das Bebauungsgebiet aus Klimaschutzgründen ablehnen.  


